

Le bilan pour commencer, 26 podiums, 10 titres, la meilleure perf garçon du meeting pour Lucas Lepelletier au 50 pap avec 941 Points et 4 records de la Manche.

L'équipe de la Manche a participé au 4ème meeting jeunes de Caen en grand bassin (50m) pour préparer au mieux la coupe de France des départements benjamins, qui aura lieu le week-end du 20 et 21 juin à Dinan.

C'est une 2ème étape pour l'équipe de la Manche, qui s'était déjà regroupée début mai sur Les Pieux pour un stage de 3 jours. À la seule différence que l'équipe présente à Caen est l'équipe définitive. L'occasion pour l'encadrement (Sylvie Quenot, Laurent Duteil et Raphael Rigot) de peaufiner quelques points techniques et avant tout de souder l'équipe un peu plus avant l'ultime échéance.

Le moins que l'on puisse dire c'est que l'ambiance au sein de l'équipe filles et garçons est déjà au rendez-vous.

Pour ce qui est des performances, il y a de nombreuses améliorations chronométriques à l'image de Valentin Richez qui bat le record de la Manche 13 ans du 50 br en 35"40 et également du 100 br en 1'17"64 détenu depuis 18 ans par Bertrand Lebreuilly. Son cadet Pierre Duchemin bat le record du 50 nl en 30"00 et du 100 nl en 1'04"48.

Les filles remportent 4 médailles en individuelle et 4 médailles en relais 4x50 nl et 4x50 4n.
Les garçons remportent 12 médailles en individuel et 4 en relais.

À noter que Lucas Lepelletier réalise la meilleure performance masculine au 50 pap avec un temps de 30"70 et 941 points, devant Valentin Richez avec 940 points au 50 br.

L'ambiance fut très bonne tout le long du week-end à l'image de la météo.

Nous pouvons envisager de belles choses pour la coupe de France, mais en gardant en tête qu'il faudra être au top physiquement et irréprochable d'un point de vue règlement pour ne pas avoir de disqualifications ce qui mettrait fin aux ambitions de podiums de l'équipe de la Manche.

